

## Medienmitteilung

## Plakatvandalismus gegen die BDP Oberaargau

## Genug ist genug! Die BDP reicht Strafanzeige ein

Die BDP Oberaargau reicht heute Strafanzeige gegen Unbekannt ein. Seit Tagen werden die Werbeplakate der BDP Oberaargau willentlich zerstört oder in Brand gesetzt.

Seit mehreren Tagen werden im Oberaargau fast sämtliche Plakate der BDP zerstört oder in Brand gesetzt. Von diesem Vandalismus ist nur die BDP betroffen. Diese aggressive und in konsequent betriebene Diffamierung einer politischen Gruppierung ist aufs Schärfste zu verurteilen. Der Wahlkampf soll in der Schweiz auch weiterhin mit fairen Mitteln ausgefochten werden. Vandalenaktionen dieser Art vergiften die politische Kultur und sind für die Schweizerische Politiklandschaft unwürdig. Die BDP verurteilt diese Aktionen aufs Schärfste und hat deshalb heute entschieden, bei der Polizei Strafanzeige gegen Unbekannt einzureichen.





## Auskunft:

Monika Gygax Präsidentin BDP Oberaargau, Grossrätin 079 543 31 68

Heinz Siegenthaler Präsident BDP Kanton Bern 079 813 24 34

Bern, 18. September 2015